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１ 国道２４９号の舗装の復旧状況について 

(1) 七尾市大津町から穴水町市街地間の復旧状況を聞く。 

 (2) 穴水町曽福から市街地間の復旧見通しを聞く。 

 

２ 穴水港の復旧状況について 

   本格復旧を急ぐべきと思うが、今後の見通しを聞く。 

 

３ のと里山空港について 

 (1) 昨年９月から実施している復興応援ツアーの利用状況を聞く。 

 (2) 団体ツアーのほか、個人でも観光で能登へ来てもらうことが大

事だが、どのような取り組みをしていくのか。 

(3) 今後は、能登の将来を支える子どもたちなど、地元からの利用

促進が重要だと思うが対策を聞く。 

 

４ 防災庁分局の誘致について 

のと里山空港周辺に、小松空港周辺に誘致を進める防災庁分局

のサテライトを誘致することは有効なことと考えるがどうか。 

 

５ 県外解体業者への売掛金について 

   奥能登では、県外解体業者からガソリン代等の売掛金を回収で

きないことがあり、問題となっているが、構造物解体協会と連携

し、今後どのように対応していくのか。 

 

６ 住宅の確保について 

(1) 復興公営住宅の間取りや家賃、払い下げの時期や金額について、

市町ごとに期限を設け提示するよう指導すべきと考えるがどう

か。 

(2) 住宅再建に向けた様々な選択肢を一覧表で周知してはどうか。 

(3) 復興公営住宅に入居する場合や払い下げを受ける場合、被災者

生活再建支援金など適用される支援メニューについて、丁寧な説

明が必要と考えるがどうか。 
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(4) いしかわ型復興住宅モデルプラン集での建築を希望している被

災者について、現時点の数と今後の想定数を市町別に聞く。 

(5) 住宅の再建には、建築業者の宿泊費が問題であり、宿泊費等の

掛かり増し経費への補助制度が必要と考えるが、市町と連携して

どのように取り組むのか。 

 

７ 能登の林業について 

(1) 被災者の住宅再建を支援するため、県産材を使用した住宅への

助成額を２倍に引き上げる特例措置を設け、周知されたが、現在

の市町ごとの申請件数を聞く。 

(2) 能登における乾燥、製材、プレカット、チップ製造を担う施設

の整備に対して、市町や事業者と連携して積極的に関わるべきと

考えるがどうか。 

 

８ なりわい再建支援補助金について 

(1) 奥能登２市２町における現在の申請件数と申請金額の総額を聞

く。 

(2) 各市町では上乗せ額を設定しているが、奥能登２市２町での上

乗せ額を聞く。また、県内の市町では、最大いくら上乗せをして

いるのか。 

(3) 奥能登２市２町では、地震、豪雨による度重なる被害により、

自己負担が足かせとなる事業者も見受けられるが、国の更なる支

援は見込めないのか。 
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